

Bronces de Maquiz. Exposición en el Museo de Jaén. 18-11-2010

El día 18 de noviembre de 2010, en el Museo de Jaén, y con motivo del 150 aniversario desde que fueran encontrados, tuvo lugar la inauguración de la exposición de los "Bronces de Maquiz".

Hasta allí nos desplazamos para plasmar en imágenes estas cuatro maravillas y ,a la vez, dejar constancia del comienzo de esta exposición.

También se desplazaron a Jaén representantes de la asociación Amigos de la Historia de Mengíbar, el alcalde, Miguel Angel Martínez, así como diversos concejales de nuestra corporación municipal, tanto de UDM, como del Partido Popular.

FOTOS VÍDEO